
REQUERIMENTO N° 756/07 
De Informações 

 
“Sobre a falta de lombadas na 
Avenida da Amizade”. 

   
Considerando-se que, a Avenida da Amizade fica na divisa entre 

Santa Bárbara d’Oeste e Americana;  
 
Considerando-se que, no sentido centro/ bairro, existe várias 

lombadas e no sentido bairro/ centro só tem uma lombada;  

 
Considerando-se que, onde existe o maior número de lombadas, 

segundo informações pertence à Americana e onde existe apenas uma, 
pertence à Santa Bárbara d’Oeste, e  

 
Considerando-se ainda que, que do lado de Santa Bárbara d’ 

Oeste, foi instalado um radar móvel,  
                    
 

REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, após ouvido o Plenário, 
oficiar ao sr. Prefeito Municipal, solicitando-lhe as seguintes informações: 
 
1 – Qual o motivo de Santa Bárbara d’ Oeste, não utilizar as lombadas sendo 
que, as mesmas proporcionam maior segurança sem nenhum custo, ao 
Município em caso de multa aos motoristas infratores? Justificar. 
 
2- Onde estão sendo investidos o dinheiro das multas aplicadas pelo radar 
móvel na Avenida da Amizade? Justificar. 
 
3- Outras informações que julgar necessária. 
 
 

 
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 14 de agosto de 2007. 
 

 
ADEMIR JOSÉ DA SILVA 

- Vereador - 


